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最新情報




陰茎増大の術後の仕上がりが粗く、望んだ形にならなかった





2020年5月20日


ポイント



医師の技術で術後の状態や形状は変わる 陰茎増大施術には高度なテクニックが必要であり、医師の技術が未熟だと術後の仕上がりが悪くなります。全体的に粗くなってしまうケースは多々あり、希望通りの形にならないという話は多いです。包 […]

続きを読む




陰茎増大の術後にペニスが痛むようになった





2020年5月20日


ポイント



陰茎増大手術は慎重に 陰茎増大はある意味、男性の夢です。大きなペニスがあれば、基本的には女性を今まで以上に満足させてあげることができるからです。何故ならば、一般的には小さめのペニスよりも、大きめのペニスを好む傾向が女性に […]

続きを読む




陰茎増大の術後に効果が持続しなかった





2020年5月20日


ポイント



術後に陰茎増大の効果が持続しない理由は何？ 陰茎増大術は日本では1990年後半頃から、各地の美容外科等で実施されるようになった手技です。安全な手法で短時間・低価格でおこなえるということから、幅広い年代の男性に支持されるよ […]

続きを読む




陰茎増大の術後に事前の説明よりも高い金額を提示される





2020年5月20日


ポイント



注入量が少なく術後に金額がアップ 陰茎増大もしくは陰茎増大術とは、ペニスが細い場合には陰茎部にビアシーと呼ばれるヒアルロン酸フィラーや自らの脂肪を使って太くする施術を意味するものです。なお、陰茎増大はペニスを太くする効果 […]

続きを読む
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